

Marrakech:400 experts marocains et étrangers aux 2èmes Assises de l'AUSIM

MAP

11.10.2012

17h30

Marrakech, 11 oct.2012 (MAP) - Les travaux des 2èmes Assises de l'Association des utilisateurs des systèmes d'information du Maroc, qui se tiennent du 10 au 12 octobre, sous le thème "L'entreprise numérique, ses opportunités et défis pour le Maroc d'Aujourd'hui et de demain" ont débuté jeudi, à Marrakech, avec la participation de 400 experts marocains et étrangers.

Initiée et soutenue par le ministère du Commerce, de l'industrie et des nouvelles technologies, ainsi que par l'Agence nationale de réglementation des télécommunications, l'Association des entreprises de nouvelles technologies, Maroc Numeric Cluster et le Cercle informatique des grandes entreprises françaises, cette manifestation vise la création d'une plateforme de débats, d'échanges et de networking entre l'ensemble des acteurs de nouvelles technologies de l'information et la communication dans notre pays.

Les participants ont à débattre de sujets relatifs notamment au "Maroc numérique : perspectives et état des lieux", "le marché des TIC Au Maroc : au-delà des chiffres", "la croissance passe forcément par le numérique", "le Maroc numérique à l'ère du Cloud", "la gouvernance économique du numérique".

Créée en 1993 L'AUSIM est une association à but non lucratif et comptant parmi ses membres de nombreuses grandes structures(Offices, banques, compagnies d'assurance, entreprises industrielles).

Une des vocations de l'association est de contribuer à la promotion des systèmes d'information au Maroc en s'associant aux autres acteurs du secteur.